



CULTURA

La Universidad recupera para Salamanca y turistas el Patio de Escuelas Mayores

Expositores, paneles y visitas virtuales por la antigua biblioteca y el archivo darán vida al museo ■ El visitante dispondrá de audioguías con información adicional

Verónica San José

SALAMANCA- De la mano de la empresa Juan Llorens, la Universidad de Salamanca culmina hoy uno de sus proyectos culturales más ambiciosos y esperados por los salmantinos, y que está llamado a dar un nuevo impulso al turismo en la ciudad pero también a la economía de la casi octogenaria institución que dirige Daniel Sánchez Ruipérez.

El Patio de Escuelas Mayores se musealiza y abre sus puertas como un centro cultural más en el que expositores, paneles informativos e incluso un paseo virtual por la antigua biblioteca y el archivo, lugares restringidos normalmente para el público en general, con textos escritos por expertos y profesores de la Universidad, devolverán la vida a estos singulares y emblemáticos espacios de la capital del Tormes. El visitante que se acerque a este Patio de Escuelas Mayores podrá tener información detallada de lugares como las escaleras de subida al claustro o de las famosas aulas de Miguel de Unamuno o Fray Luis de León, donde una proyección recrea como eran las clases en su época. También se proyectarán imágenes junto al Paraninfo de la Universidad en las que se analizan momentos históricos de esta sala y actos recientes que forman parte de su uso académico habitual.



La fachada de la institución se tiñe de verde

Este sábado, la fachada de la Universidad de Salamanca lucirá de color verde con motivo del Día de San Patricio y con el objetivo también de convertirse en un punto de referencia para los irlandeses. La Oficina de Turismo de Irlanda difundirá las fotografías de los monumentos emblemáticos de todo el mundo que se sumen a esta iniciativa y se tiñan de verde. Entre los que se encuentran la Cibeles, en Madrid; las cataratas del Niágara o el Empire State Building, de Nueva York.



Fotos de David Arranz/Ical

Sobre estas líneas, escuelas mayores de la Universidad de Salamanca, que abren hoy sus puertas. A la derecha, el rector Daniel Sánchez Ruipérez

Aunque todavía no se ha fijado un precio de la visita para el público -actualmente las entradas cuestan siete euros-, este nuevo museo ofrecerá también audioguías al turista, en seis idiomas distintos, con las que podrá completar el recorrido con información adicional.

Aumento de visitas

La inversión realizada en este proyecto supera los 170.000 euros, según confirmaba ayer el

propio rector de la Universidad de Salamanca. Si bien, Sánchez Ruipérez se mostraba optimista en recuperar pronto esta cantidad, ya que esperan un incremento importante en el número de turistas que ya de por sí suele tener este lugar. Además, el rector avanzaba que una vez que se logre este objetivo, los ingresos extra que se obtengan con esta iniciativa se destinarán a la puesta en valor de otros edificios de la Universidad salmantina.